
[La Métropole accompagne les changements de comportement !](#)

Modifié le 15/04/25

Dans le cadre de sa politique de transition social-écologique, la Métropole accompagne les changements de comportement de tous les acteurs du territoire, notamment les habitants, dès le plus jeune âge.

Ses objectifs sont de sensibiliser et de faire agir, afin que chacun se mobilise et participe à la préservation de l'environnement à court et long termes.

Des animations à destination des structures

Différents dispositifs d'animations, d'appels à projets et de mise à disposition d'outils pédagogiques sont ainsi proposés gratuitement aux structures du territoire de la Métropole (écoles, accueils périscolaires et de jeunes, clubs sportifs, structures sociales...) autour des divers thèmes quotidiens de la transition sociale-écologique :

- la préservation de l'eau
- la préservation de la nature et de la biodiversité
- la réduction et le tri des déchets
- la mobilité douce
- la qualité de l'air
- l'énergie
- le jardinage.

Consultez le site [notrecoprouen2030](#) pour plus d'informations au sujet de ces dispositifs gratuits proposés par la Métropole Rouen Normandie.

Les éco manifestations

La Métropole conseille et accompagne aussi les associations et organisateurs d'évènements sportifs, festifs et culturels, sur la voie de l'éco-responsabilité, par une

labellisation « Eco-manifestation » les engageant à réduire leurs déchets et leur empreinte écologique.

Si l'événement sensibilise sur une problématique environnementale portée pour la démarche de COP21 locale (économie d'énergie, biodiversité, alimentation, économie d'eau, alternative aux déplacements en voiture), la Métropole vous propose de le labelliser également "COP21".

Vous organisez un évènement ?

La Métropole Rouen Normandie vous accompagne afin qu'il soit éco-responsable et le labellise "Eco-manifestation".

[Enregistrez votre Éco Manifestation !](#)

Pour plus d'informations au sujet de ces éco-labellisations par la Métropole : <https://www.notreco Rouen2030.fr/association>

Les équipements dédiés

Des équipements de la Métropole ont également vocation à être des lieux d'accueil et de visites dédiées à la protection de l'environnement et à l'adaptation du territoire : [les Maisons des Forêts](#), le [Pavillon des Transitions](#) et la [Ferme pédagogique du Parc Naturel Urbain du Champ des Bruyères](#)

Des programmes ouverts à tous, tout au long de l'année.

Table des matières